
【意見】

沼田市にスケートパークを作っていただきたいです。

若者の間ではスケートボードが流行っています。

素人目線ですが、スケートパークは工事費も比較的に安価に済むと予想します。

高齢化が進む沼田市に若者層を招き入れるには、とてもいいと思います。

そこにシンボル的なものを作ることによってインスタで拡散され、より多くの人が

来ると予想されます。

若造の意見ですが、どうか耳を傾けてください。よろしくお願いします。

ちなみに私はスケートボードをやったことはありません。始める予定です。

男性２０代：市内在住

【回答】

ご意見をいただきましたスケートボードパークにつきましては、スケートボー

ドパークの建設用地、屋内・屋外問わずパークアイテムやスロープ等の施設や維持

管理費用が必要になるため、本市の財政状況から非常に難しい状況であります。

今回、貴重なご意見をいただきましたので、今後のスポーツ施設整備等の参考と

させていただきたいと思っておりますので、ご理解を賜りたいと存じます。

担当：教育部スポーツ振興課スポーツ施設係


